



2.6. Die Gitarre

Wahrscheinlich ist die Gitarre arabisch-orientalischen Ursprungs. Ihre sechs Saiten werden mit den Fingern oder mit einem Plättchen gezupft.

Mit ihrem süßen, samtigen Klang wurde und wird die Gitarre meist zur Begleitung von Gesang in der Volksmusik gebraucht, sie wird aber auch als Einzelinstrument in klassischen Musikstücken eingesetzt.

Im Orchester kommt sie sehr selten vor.

Mit dem Aufkommen der elektrischen Gitarre wurde sie zum Lieblingsinstrument der Jugendlichen.



Diese Teile gehören zur Gitarre. Kannst du sie richtig beschriften?

Bund – Bundstab – Kopf – Resonanzkörper – Saiten – Sattel – Schallloch – Steg – Wirbel

